Des Bleus timbrés

La Poste a annoncé le lancement à partir de mercredi et à titre exceptionnel d'un timbre «Merci les Bleus!» pour encourager les Français en vue de leur Demi-Finale de Coupe du Monde face au Portugal. Un communiqué de la Poste indique ainsi que, «imprimé à 5 millions d'exemplaires, le timbre «Merci les Bleus!» sera acheminé dans des délais record afin de satisfaire au plus vite les premières demandes des Français».

Dessiné par Bruno Ghiringhelli, ce timbre représente des pouces levés ou des doigts faisant le V de la victoire devant l'effigie d'un ballon de football. Il est disponible au tarif habituel de 0,53 Euros dans les principaux bureaux de chaque département, et à partir de demain, jeudi, dans l'ensemble des bureaux de poste.

Suite et source ==> Le Blog Foot

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 7 juillet 2006

Consultable en ligne: http://archives.cafeduweb.com/lire/6483-bleus-timbres.html